

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Perspektif mahasiswa asuransi syariah mengenai sertifikasi profesi asuransi syariah yaitu bukti keahlian atau kemampuan yang telah mengikuti ujian sertifikasi kompetensi. Dan mahasiswa yang sudah memiliki sertifikasi dapat memberikan pemahaman yang lebih jelas dalam penyampaian informasi kepada masyarakat mengenai asuransi syariah dan. Dan tujuan adanya sertifikasi profesi ini ada benarnya untuk menciptakan mahasiswa yang memiliki keahlian atau kemampuan yang berstandar.

Manfaat dari sertifikasi profesi asuransi syariah kepada mahasiswa untuk memudahkan dalam berkarier dan lebih dipercayai oleh masyarakat dalam menjelaskan produk asuransi syariah.

Dari sertifikasi profesi asuransi syariah ini terdapat sisi positif. Sehingga banyak menguntungkan bagi mahasiswa, masyarakat dan perusahaan. Sisi positif yang pertama Mahasiswa lebih percaya diri dalam memasarkan produk asuransi syariah, kedua Mahasiswa lebih menguasai produk asuransi yang dipasarkan, ketiga Mahasiswa dapat memberikan informasi yang baik dan benar kepada masyarakat, keempat Menyaring mahasiswa yang berkualitas, kelima Dapat memperoleh kehalalan pengelolaan dana dan bagi hasilnya.

B. Saran

1. Bagi instansi

Keberhasilan penerapan asuransi syariah tidak terlepas dari peran dosen. Melalui penelitian ini di harapkan pihak Prodi Asuransi Syariah di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten memberikan perhatian terbaik bagi mahasiswa agar mahasiswa mengikuti ujian Sertifikasi Profesi Asuransi Syariah yang dilakukan oleh perusahaan kepada mahasiswa atau agennya dan menghimbau para mahasiswa segera memproses sertifikat keahlian asuransi syariahnya agar tidak mengalami kesulitan dan salah menyampaikan informasi saat menjual produk asuransi syariah dari perusahaan kepada masyarakat.

2. Bagi Mahasiswa Asuransi Syariah

Karena pentingnya sertifikasi syariah bagi mahasiswa untuk menjual produk asuransi syariah diharapkan segera memiliki sertifikat keahlian asuransi syariah tersebut agar tidak salah jual kepada masyarakat dengan mengerti dan memahami konsep syariah yang baik dan benar.

3. Bagi Peneliti yang Akan Datang

Penelitian ini diharapkan bisa menjadi bahan referensi bagi peneliti yang akan datang meskipun penulis mengerti bahwa penelitian ini jauh dari sempurna dan harapan penulis untuk peneliti yang akan datang dapat menyempurnakan penelitian pertama ini.